
 

 

 

Protokoll der SEB-Sitzung  
vom 27. März 2025  
 
 
Beginn: 19:42 Uhr 
Ende:   21:30 Uhr 
 
Anwesend:  
 
Siehe Anhang 
 

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Beschluss zur Tagesordnung 
 

Die Vorsitzende Isabelle Steiper eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
 

2. Vereinbarungen und Formalia 
 
Die Regelungen zur Abstimmung und zur Erhebung eines Meinungsbildes werden erläutert. 
 

3. Information zur Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung und 
Beschlussfassung 

 
Das Protokoll der letzten SEB-Sitzung vom 01.10.2024 wurde auf der Homepage veröffentlicht. Es 
gingen keine Änderungshinweise ein. Das Protokoll gilt somit als genehmigt. 
 
Zur Erinnerung – Beschlussfassung vom 01.10.2024: 
Nach Veröffentlichung der Protokolle nach den SEB-Sitzungen, wird eine Mail an alle gewählten / 
amtierenden EB´s versendet, mit der Information über die Veröffentlichung. Ab Versand der Mail kann 
man innerhalb von zwei Wochen Einwände gegen das Protokoll an 
SchulelternbeiratGGG@grimmels.de bekannt geben. Geht kein Einwand innerhalb der o.g. Frist ein, 
gilt das Protokoll als genehmigt. 
 

4. Bericht der Schülervertretung 
 
Die SV berichtet von ihren vergangenen Projekten und Aktionen seit der letzten SEB-Sitzung am 
01.10.2024. Sie veranstalteten eine Halloween U-Disco und eine Faschings U-Disco in 
Zusammenarbeit mit den Maltesern und bastelten zuvor mit den IKL-Klassen Dekoration. Außerdem 
sammelten sie Spenden für die Deutsche AIDS-Stiftung und leisteten Aufklärungsarbeit in den 9. 
Klassen rund um den Welt-AIDS-Tag. Sie organisierten ein DKMS-Projekt mit einem Vortrag und 
anschließender Registrierungsmöglichkeit und sorgten für Periodenprodukte auf den Toiletten in 
Zusammenarbeit mit den Fördervereinen. Das größte Projekt bisher war die Spielshow „Zwei gegen 
das Grimmels“ und ihr letztes Projekt war die „Lange Nacht der Wölfe“. Zurzeit arbeiten sie mit den 
Maltesern an einem möglichen „Erste-Hilfe-Projekt“ und warten dafür noch auf die Umfrageergebnisse 
der SuS. 
 

5. Aktueller Stand zur Initiative Sicherer Schulweg 
 
Der aktuelle Stand der Initiative mit Hinweisen auf die aktuellen Presseberichte Gründau und 
Gelnhausen wird vorgestellt. Auf Elterntaxi-Haltestellen wird erneut hingewiesen und es wird ebenfalls 
erläutert, warum Elterntaxis insbesondere im Lohmühlenweg zu einer Verkehrsgefährdung führen. 



 

 

 
6. Bericht KrEB und Hinweis auf Wahljahr 2025/2026 

 
Frau Utrillas berichtet über die bisherige KrEB-Zusammenarbeit und über den Gremienwechsel im 
kommenden Schuljahr. Es folgt eine Übersicht über die neu zu wählenden Posten im Schuljahr 
2025/2026 mit der Bitte dies auch an die Klassenfamilien zu kommunizieren und um Unterstützung zu 
werben. Gerne steht der SEB im Vorfeld auch für ein persönliches Gespräch zur Verfügung, um einen 
besseren Überblick über die zu besetzenden Positionen zu erhalten. 
 

7. Bericht der Schulleitung 
 
Frau Ruf berichtet über die Möglichkeit, sich sehr gut und zeitnah über die Homepage über alle 
aktuellen Aktionen und Themen rund um die Grimmels Schulgemeinde zu informieren. Der neue 
Jahrgang 5 kann aktuell mit 249 Anmeldungen verzeichnet werden. Nach Entscheidung durch die 
Lenkungskonferenz steht fest wie viele neue Klassen eingerichtet werden. Über die Grenzen der 
Bundesländer hinweg wird weiter an einem bundeseinheitlichen Abitur gearbeitet und daher liegen die 
Termine für das Abitur auch weiterhin übereinstimmend nach den Osterferien. Derzeit wartet man auf 
die Veröffentlichung der gesetzlichen Smartphone-Nutzungsregelung, die man dann ab dem nächsten 
Schuljahr auch am Grimmels umsetzen werden muss. Zu der Thematik gibt es auch schon eine 
Arbeitsgruppe. Zudem beschäftigt sich die AG Ganztag mit einem sehr zukunftsorientierten Konzept 
für das Arbeiten am Grimmels. Parallel beschäftigt sich die Schulgemeinde mit der Auswertung der 
Befragung zur Lehrergesundheit, die es Ende des letzten Jahres am Grimmels gab. Zuletzt berichtet 
Frau Ruf über das Projekt „Schulhund“ am Grimmels, zu dem aktuell ein Konzept erarbeitet wird. 
 

8. Abstimmungsthemen 
 
Für das Projekt „Kulturschule“ wird berichtet, dass die Rezertifizierung durchgeführt werden muss. Es 
folgt die Abstimmung, ob der Rezertifizierung Kulturschule zugestimmt wird. Es wird einstimmig für die 
Rezertifizierung gestimmt.  
 

9. Bericht des Vorstands SEB und des EfG 
 
Die Kassenprüfer verlesen den Prüfbericht und stellen den Antrag auf Entlastung des Vorstands mit 
Kassiererin. Die stimmberechtigten Anwesenden stimmen einstimmig für die Entlastung. 
Frau Marek Wirth berichtet über die Förderprojekte und die Entwicklung der Konten über 2024. 
Herr Weber berichtet über die Notwendigkeit wieder eine Elternspende ins Leben zu rufen und bittet 
um Verteilung in den jeweiligen Klassen, damit die Förderung der Projekte am Grimmels auch 
zukünftig gesichert ist. 
Frau Steiper berichtet über die Tätigkeiten des SEB im vergangenen Jahr. Die Präsentation des SEB 
und EfG über den Schaukasten soll noch vor den Sommerferien fertiggestellt werden. Die 
Internetseite ist in der Überarbeitung.  
Die angesprochenen Termine sind in der Präsentation zu finden. 
Frau Röder stellt den Skibasar – Flohmarkt Rund ums Kind am 28.09.2025 vor. Auch dieser Flyer wird 
noch einmal per Mail versendet. 
Zur Organisation des Kennenlernfestes 2025 meldet sich Herr Weber nach den Osterferien. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
  

10. Sonstiges 
 
Es wird die Mittagsverpflegung speziell am Freitag aus der Elternschaft angesprochen. Frau Ruf 
informiert über die aktuellen Gegebenheiten und die Organisation. … 
 
Nachdem niemand mehr Themenpunkte hat, wird die Sitzung um 21:30 Uhr beendet. 
 
 
Gez. Isabelle Steiper     Gez. Yvonne Utrillas López 
(Vorsitzende des SEB)    (Schriftführerin) 
 
 
 
 
 


